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记者 朱东一

!"#$

年 !

周口桥西酒藏

储有限公司收

获颇丰!完成
#

亿元的销售业

绩 " 作为刚成

立一年的酒水

运营公司 !是

如何逆势攀升

呢# 张怀立说$

%我们成功的

秘诀就是团队

稳定和创新精神" &在这个团队中!管理和

市场销售人员有近
!%

名! 很多人已在业内

工作
&%

多年! 给销售工作提供了强劲的支

撑" 今年!多数企业面临不好的环境!都在

改革!我们却始终坚持年初的规划一直走下

来" 大家明确了方向!所以一年下来!效果

很明显"

张怀立说!团队光稳定还不够!还要有

创新精神" 本年度!他们推出了三大营销和

五大工程!即$曲线营销'平衡营销和缺点营

销(千万级县级市场工程'直分销工程'连锁

店工程'特涌渠道工程和感恩工程" 三大营

销和五大工程像%组合拳&!创造了我们的成

功业绩"

对于
!%&'

年 ! 周口桥西酒藏储有限

公司充满信心 " 他们同样制定了详细的

方案和规划 ! 如明确岗位责任 ' 开源节

流 '开线上线下直营店 '聚集重点市场和

重点品牌等 ! 最终完成了
&

亿元的销售

目标 "
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记者 张艳丽

('

岁的吴

冬梅给人的第

一印象! 就是

真诚'爽利"

%别 人 都

说餐饮难干 !

我 以 做 护 士

那 种 认 真 负

责的精神 !一

定 能 搞 好 餐

饮 " &兢兢业

业 干 了 一 辈

子医护的吴冬梅 !在医院威信高 !对病

人一视同仁 !细心负责 " 临退休时 !她开

始踏足餐饮业 !凭借 %不干则已 !干就要

干好 & 的劲头 ! 一鼓作气一干就是
#(

年 !并将继续下去 "

%不要把钱看得太重!重要的是自己的

自身价值能体现出来" &吴冬梅说!自己的

酒店在买菜尤其是买鸡鸭鱼肉时! 都比别

人买的价格高一两块钱! 前提是菜和肉的

品质要最好!如果自己发现不妥!坚决退回

去重新买 " 东云阁大酒家之所以取名为

%家&!就是想大家伙下班了!来到%咱家&吃

个饭!温温暖暖!高高兴兴的" %我发自内

心'真心地对待每一位客户&" 凭着这种质

朴的经营理念! 东云阁在社会上享有了良

好的声誉"

从来不为没客人来吃饭而发愁的吴

冬梅 !在
!%#$

年也和餐饮界的人一样发

愁了 " 即使这样 !她依然表示 !东云阁会

继续以最低的价格 '最好的服务 '最高

的享受对待顾客 ! 到东云阁就是到家

了 !你就是只点一碗面条 !我们也给你

做 "

吴冬梅希望餐饮界人士拧成一股绳!用

诚心'热心'耐心'细心为顾客把菜做好'服

务好" 相信餐饮业一定能度过寒冬!迎来春

天"
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记者 张艳丽

%酒香不怕

巷子深&" 杜鹏不

完全赞成这句老

俗语" 市茶叶商

会秘书长杜鹏在

接受记者采访时

表示! 酒香也怕

巷子深! 吆喝很

重要" 同理!茶香

靠质量! 还得懂

宣传"

回顾周口

茶叶市场的发展! 杜鹏深有体会" 他说!

!%##

年!我市成立茶叶商会时!有茶叶经营户
)%

余

家!经过两年多的发展!现在我市有茶叶门店

$%%

多家" 咱们这儿是中原小城!茶叶消费人

群相对较少!购买力颇低!由此给众茶叶经营

户带来了很大的压力和紧迫感" 在这种情况

下! 茶叶经营户再不注重茶叶的质量和宣传!

很难长久发展"

在宣传途径上!杜鹏认为!除了电视和网

络!周口最大最有力的平面媒体就是)周口晚

报*了")周口晚报*的%时尚美食&'%酒坊酒韵&

专版在我们餐饮商户与消费者之间搭起了一

个很好的平台" 在这个平台上!茶叶经营者把

自身的优点尽可能全面地展示给人们!让消费

者来关注自己!走进自己!了解茶叶!爱上茶

叶"

!%#'

年即将来临! 作为周口晚报的合作

商家!杜鹏非常关心周口晚报的发展!他提出$

希望晚报今后多些图片新闻! 以彩色大图片'

简短文字说明吸引读者的兴趣和关注(多与企

业商家联合举办一些活动!增加人们对商家的

认识度和诚信度( 晚报内容在网络上更加详

细'有声有色地展现"

论坛!专访
!"#$

年
#!

月
!$

日 星期二 编辑
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记者 朱东一

能参加此

次活动 ! 见证

大家和周口报

业集团的共同

成长! 我感到

十分荣幸 " 首

先! 请允许我

代表周口婚庆

协会对 )周口

晚报* 创刊
&"

周年表示热烈

的祝贺"

作为周口的主流媒体! 周口报业集团想

百姓之所想!急客户之所急!为我们提供了全

面的宣传平台! 为推动行业及周口经济社会

又好又快发展作出了积极贡献" 面对新的社

会形势和商业环境!我们各行各业也面临着新

的巨大挑战!尤其是庆典'酒水'餐饮和娱乐行

业"

大家都知道!现在商务宴请在缩水!婚庆

酒宴在膨胀!婚庆行业作为新兴行业和朝阳行

业!越来越多地被广大消费者所重视!尤其是

近年来得了快速发展" 现在!很多新人在进行

婚纱摄影'婚庆礼仪'餐饮招待等筹备工作中!

把选择婚庆公司当成第一项重要工作" 另外!

不管是商演'婚宴'庆典'寿宴还是满月酒等仪

式的举行!场地酒水'餐饮'住宿'娱乐都是必

不可少的" 婚庆协会本着为行业发展服务!为

会员提供更多赢利点!为消费者提供周到'全

面'一站式服务的原则!愿和大家一块儿把婚

庆这块蛋糕做大做强"
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记者 张艳丽

孙文岭 !

我市著名烹饪

大师! 曾服务

过 国 家 领 导

人! 周口怡景

田园餐饮总经

理"

深挖周口

传 统 饮 食 文

化! 改良提升

传统美食 (厨

师做菜要满怀

爱心!以养人为目的!让人生活得更幸福"孙

文岭对餐饮和美食总有独到的见解和自身

的坚持"

孙文岭告诉记者! 今年周口的高端餐

饮乃至全国的高端餐饮市场都不景气!怡

景田园休闲农庄也不能幸免! 今年的营业

额还不到去年同期的三分之一" 中央八项

规定的实行! 意味着理性消费的时代到来

了" 这样的市场变化!决定高端餐饮必须走

转变经营模式这条路" 怡景田园休闲农庄

现在已经调整为餐饮生产基地! 以自己种

的蔬菜'水果和自己养的鸡'鸭'鹅为原料

烹饪菜肴"

孙文岭告诉记者!现在怡景田园正借鉴

和发掘周口特色的饮食文化和饮食习惯!如

研究周口的粉浆面条!用黄豆浆'绿豆浆'花

生米研制出适应平民化消费的单一产品"产

品单一但味道不单一!有香菇牛肉味'香葱

真菌味'原味等多种口味"%我们还将继续深

挖周口传统饮食文化!改良提升当地的传统

美食&!孙文岭说"

孙文岭认为! 厨师做菜不应以味素'调

料取胜!而应以养人为目的"在做菜的时候!

还要有一种感恩的心态!真正用爱心'用灵

魂与食材对接!菜品也会融入感情而拥有与

众不同的味道" 用心做的每一道菜!留给客

人的印象会更好"

IJKLMNOPQRST

S;;"4$%T(UVOF??B WXY

Z[\] ^_`a bcde

!

记者 朱东一

酒水 '餐

饮 行 业 在 新

时 期 的 发 展

既面临挑战 !

也 面 临 发 展

空间和机遇 "

在 公 款 消 费

已 不 再 是 主

导 地 位 的 情

况下 !把握餐

饮 酒 水 行 业

发展 !必须有

三个条件 "

李玉平强调!%要拧干水分! 把中间的营

销费用归还给消费者&" 时代在变化!一个沿

用多年的销售方案还在使用! 显然是不适合

的" 当公款消费退出历史舞台的今天!靠高档

菜肴取胜的年代已经过去了! 靠特色' 靠产

品'拼服务赢得市场的时代已经到来" 餐饮企

业想要突出重围!就必须拧干水分!让消费者

看到实实在在的东西"

要创造新模式!树立营销新概念!与时俱

进!就要打破旧传统" 网络订餐'网络大众点

评'圈子营销'微支付++随着经济与科技的

发展!周口人民也开始大步步入网络化'智能

化的时代"餐饮行业能否快速适应新型营销模

式!将是决定餐饮行业能否跟上时代发展的决

定性因素"

另外 !必须积极建立资源共享 '抱团取

暖的联盟发展新思路" 如今!单一酒水个体

要建立一个完整的销售网络 !成本太高 !市

场的挑战却并没有降低 !只有联合起来 !资

源共享 !取长补短 !减少销售成本 !才能在

这个低迷的环境中开辟出一条新的发展道

路"

酒水和餐饮行业一样!渠道的发展既面临

挑战!也面临发展空间和机遇"


